

学校運営協議会だより

渋谷区立富谷小学校
学校運営協議会通信

令和7年度 第2回学校運営協議会

1 開会の言葉

2 校長挨拶

- ・前回の学運協でのセッションを受けて、学運協の皆さんの協力を得ながら計画を実現させていきたい。
- ・富谷スポーツフェスティバルの準備に取り組んでいる。昨年度以上に児童が主体的に考えたり、運営したりしている。
- ・委員会活動では、今年度より委員長会議という取り組みを始めた。
- ・4月28日、町会、PTAの協力のもと、地域清掃を実施した。
- ・代々木八幡宮での金魚祭りに、6年生数名がブースを設置する予定である。
- ・校歴資料室の工事について、資料を展示するなどの対応をしていく。
- ・放課後クラブの利用者が多く、1年生の教室のタイムシェアを始めた。1年生が学習の時間の活動を自分の教室で行えるようにしている。
- ・桜の木の年数がたってきたため、今後、伐採する必要がある。伐採後に、桜の樹の植樹を行うのかどうか、検討する必要がある。

3 子供たちの様子

- ・時間、時刻に関する児童の意識を高めるために、チャイムを鳴らす回数を減らした。6年生児童との話し合いを受けて決定した。
- ・シブヤ未来科やなかよし班活動を通して、6年生が主体的に、学校のための活動をしている。

4 協議（「ワックワックとみがや）について）

日時：8月29日（金）午後、8月30日（土）午前

長期休業明けの学校生活をスムーズに始めるための、学校での楽しい時間の共有、居場所づくりのためこの時期に開催する。

内容

- ・餅つき歌などの文化財を取り上げる機会を作るとよいのではないか。実際に餅をつくのであれば、衛生面で配慮が必要だが、餅つき保存会が対応してくれるのではないか。パックに入れて持ち帰る等の対応。
- ・昨年度の水遊びが好評だったため、今年度もできればと考えている。
- ・夜の学校体験をやるのであれば、PTAも協力する。
- ・学校側から出店を検討する学年があるかもしれない。
- ・ピックルボール、スポーツおにごっこ、ボッチャなどが渋谷区とタイアップしてできるのではないか。
- ・学校内で逃走中を行いたいという要望は多い。
- ・夜の学校探検は、参加人数が多かったため、待ち時間を過ごす工夫が必要である。ギネスにチャレンジなどができるのではないか。昨年度は夕方6時30分～7時30分の間で行った。
- ・大きな布に絵を描くイベント。
- ・次回までにコンテンツや予算を考えておく。

5 事務連絡

- ・小P連で神宮外苑スケート場でのスケート体験を企画している。
- ・95周年記念でTシャツを作成する。スポーツフェスティバルでサンプルを展示する。
- ・同窓会会報を6月に配布予定。カラーで制作した。

6 閉会の言葉

＜次回の学校運営協議会＞
第3回 令和7年6月14日（土）
時間：11:30～12:00
場所：2階 図書室